

若 鮎

桜木内中学校報 No.5

令和7年5月14日(水)

学校教育目標

「元気・温もり・感動」を伝える桜木内中学校

今年の桜

校舎と桜をドローンも使って撮影してみました。今年の桜は昨年と比べて花の量が多く、見栄えがしました。桜は、「休眠打破」という現象により冬の寒さが厳しいほど一気に開花する傾向があるそうです(確かではありませんが)。そうすると今年の冬の寒さが花の咲き方に影響したのかもしれませんが。連休が終わり、いよいよ若葉のシーズン、躍動する季節に入ります。



陸上練習開始

郡市陸上競技大会に向けて陸上練習を始めました。今年、天候が不順なため、外で練習する機会がなかなかありません。そのため体育館で基礎的な練習を行う日が多くなります。この日は久しぶりに晴れたため、外で練習をすることができました。選手は自己記録の更新を目指して練習に取り組んでいます。



母の日コーナー

母の日に合わせて図書室前に「母の日コーナー」が設置してあります。映画化された「ツナグ」や「おおかみこどもの雨と雪」などの有名な本からお菓子の本までバラエティーに富んでいます。お菓子の本は、手作りプレゼントで感謝を伝えたい人のため用でしょうか。この図書コーナーは、図書支援員さんが毎月その時期に合わせた本を選んで、子どもたちが興味を持てるように展示してくれています。時々職員も手に取っているようです。

